
経済環境委員会記録 

［第１日目］ 

１ 日 時        令和２年３月１３日（金曜日） 

開   会      午前１０時４６分 

散  会      午前１０時５４分 

２ 場 所        第 3 委 員 会 室 

３ 出席委員   ８人 

        委 員 長    江 西 照 康 

副委員長    金 谷 幸 則

委 員    木 下 章 広

 〃      島   隆 之

 〃     東     篤

 〃     佐 藤 則 寿

〃     金 厚 有 豊

〃     柞 山 数 男

４ 欠席委員   ０人



【農林水産部】

部長 山口　忠司

部次長 高嶋　善秀

部次長（技術担当） 井水　清智

農林事務所長 谷井　政人

地方卸売市場長 経塚　達也

参事（農業水産課長） 本林　成元

参事（農村整備担当） 前田　信康

農村整備課長 前田　剛

農林事務所農業振興課長 梅田　一好

農林事務所農地林務課長 谷崎　友紀

地方卸売市場次長 野村　学

農政企画課主幹（調整担当） 岡地　睦美

６　職務のために出席した者

【議会事務局】

参事（議事調査課長） 福原　武

議事調査課主査 本田　宏之

議事調査課主任 河原　絢加

５　説明のため出席した者



1

７  会議の概要  

委員長    ただいまから、令和２年３月定例会の経済環

境委員会を開会いたします。 

審査に先立ち、委員会記録の署名委員に、金

厚委員、柞山委員を指名いたします。  

なお、ただいま指名いたしました署名委員が

欠席の場合は、当日出席の年長委員にお願い

いたします。 

本日は、農林水産部所管分の補正予算等分の

議案の審査を行いますが、質疑については、

議案に直接関係あるものだけにお願いいたし

ます。 

これより、経済環境委員会農林水産部所管分

の議案の審査を行います。  

議案第７５号  富山市古洞の森自然活用村の

指定管理者の指定の件 

を議題といたします。 

これより、当局の説明を求めます。 

農業水産課長 〔議案書により説明〕  

委員長    これより、質疑に入ります。 

質疑はありませんか。 

東委員    この件ですが、前の業者が指定期間半ばにし
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て撤退をされたということで、市側としても

大変混乱したでしょうし、この間、次の指定

管理者を探したりと、大変御苦労もされたと

いうふうに思っております。 

皆様のいろいろな努力もあって、このたび新

たな指定管理者を探されたということなので

すが、やはりせっかく探されたのですから、

３年間しっかりと業務を行っていただけるの

かというような  確約を取れるかどうか分か

りませんけれども  そういう見込みをちゃん

と一定程度見ながら、この業者ということに

なったのかどうなのか。そこら辺の経緯など

も含めてお伺いしたいと思います。 

農業水産課長 今回の指定管理者は非公募で決定したわけで

ございますけれども、これまで富山市におい

ても、他施設において業務委託等の実績があ

ること、また、この指定管理者自体が全国組

織でかなり規模が大きく、全国においても同

様の入浴施設等も運営していることから、古

洞の森の指定管理者に適当だという思いで指

定をいたしました。 

東委員    またしっかりとこの期間内でもいろいろ連絡

を取り合いながら、状況も確認して、もし何

かありそうだということが分かれば、早めに



3

情報をつかめるように、よろしくお願いした

いと思います。  

委員長    ほかに質疑はありませんか。 

〔発言する者なし〕 

委員長    ないようですので、これをもって議案の質疑

を終結いたします。 

これより、議案第７５号の討論に入ります。  

討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    討論なしと認めます。 

これより、議案第７５号を採決いたします。  

本案件は、原案のとおり決することに御異議

ありませんか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    御異議なしと認めます。 

よって、本案件は原案可決されました。 

以上で、農林水産部所管分の議案の審査を終

了いたします。  

次に、報告案件として提出されている  
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報告第１号  専決処分報告の件（損害賠償請

求に係る和解の件）中、専決第１号、専決第

６号、専決第７号  

を議題といたします。 

これより、当局の説明を求めます。 

農林事務所  〔議案書により説明〕 

農地林務課長 

委員長    これより、質疑に入ります。 

質疑はありませんか。 

金谷委員   今おっしゃられた専決第１号の道路管理上の

車両破損事故というのは、どのような内容だ

ったか教えていただけますか。  

農林事務所  専決第１号の車両事故でございますが、林道  

農地林務課長 八尾大谷線におきまして落石事故がございま

して、トラックに落石が当たり、その賠償で

ございます。 

委員長    ほかに質疑はありませんか。 

〔発言する者なし〕 

委員長    ないようですので、これをもって質疑を終結
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いたします。 

なお、ただいまの報告案件につきましては、

議決不要のものです。 

以上で、経済環境委員会農林水産部所管分を

終了いたします。  

これで、３月定例会の当委員会に付託されま

した補正予算等分の議案の審査は終了いたし

ました。 

委員各位に御相談申し上げます。  

委員長報告については、正・副委員長に御一

任願いたいと思いますが、いかがでしょうか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    それでは、そのように取り計らいます。 

来週３月１６日月曜日は、午前１０時から、

予算決算委員会経済環境分科会及び経済環境

委員会を開き、環境部、商工労働部、農業委

員会事務局、農林水産部所管分の当初予算等

の議案の審査などを行います。  

本日は、これをもって散会いたします。 


